

FlyBondi y JetSmart están cerca de llegar a suelo santacruceño

(Año 4/ Santa Cruz/ 29-04-2019/ ISSN 2422-7226)

Funcionarios de Turismo de la provincia de la provincia y del municipio de El Calafate se reunieron con directivos de aerolíneas de bajo costo FlyBondi, Norwegian, Avianca y JetSmart, este encuentro se efectuó durante la ExpoEventos 2019 que tuvo lugar recientemente en la ciudad de Buenos Aires.

La intención de las autoridades provinciales es profundizar la posibilidad que las Low Cost, tiendan a mejorar la conectividad en Santa Cruz y todo el país.

La idea es agotar esfuerzos para generar nuevos puntos de encuentro y articulación con estas empresas, para compensar la escasa oferta de vuelos que en la actualidad brinda Aerolíneas Argentinas.

Estas reuniones buscan que exista, una muy buena recepción de la propuesta de El Calafate como destino, y a tal efecto se solicitaron mayores precisiones de estadísticas provinciales para que las empresas puedan evaluar posibles planes de negocios a corto plazo.

FlyBondi y JetSmart son las que ya han expresado su clara intención de comenzar a volar a El Calafate y Río Gallegos. No se descarta que alguna de ellas pueda incluir otro destino como sería el industrial polo de Perito Moreno en la zona norte de la provincia.

El Gobierno provincial podría otorgar beneficios impositivos, como ya se le ofreció a Aerolíneas Argentinas, lo cual es considerado como una incentivo interesante, desde el punto de vista económico.

En recientes declaraciones a esta radio de El Calafate, el director comercial de JetSmart, Víctor Mejía, mostró interés de la compañía de explorar rutas en la Patagonia Austral, para lo cual ya cuenta con autorización del Ministerio de Transporte de Nación.